

# UN MINUTO DE SILENCIO EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LA O. N. U.

**El embajador de Mozambique, presidente de la sesión, rindió tributo al Generalísimo Franco**

Naciones Unidas, 20. (Efe.) Antes de comenzar su sesión plenaria de hoy, la Asamblea General de las Naciones Unidas rindió hoy tributo al fallecido Jefe del Estado español, Generalísimo Francisco Franco, con un minuto de silencio observado por todos los delegados, que se pusieron en pie respetuosamente.

El embajador de Mozambique, Armando Panguene, que presidía hoy la sesión, anunció la muerte del Jefe del Estado español añadiendo que el presidente Gaston Thorne (Luxemburgo) y el secretario general, Kurt Waldheim, habían enviado ya sus mensajes de condolencia al Príncipe de España.

«En nombre de la Asamblea General —añadió luego Armando Panguene— enviamos nuestras condolencias a la familia del Generalísimo Franco y al Gobierno español.»

El embajador de Mozambique invitó luego a los delegados a guardar un minuto de silencio en tributo al fallecido estadista. El y Kurt Waldheim, a su lado, se pusieron en pie y fueron imitados por todos los asistentes.

Acto seguido, el presidente en funciones invitó al embajador de España a dirigirse al Plenario. Jaime de Piniés, desde la tribuna, en nombre de su Delegación y de su Gobierno, expresó simplemente su profunda gratitud por los mensajes de pésame recibidos.

En el propio Plenario de la Asamblea General, al intervenir como relator en un informe sobre el Sahara occidental, el presidente del Comité Especial de Descolonización o «de los 24», Salim A. Salim (Tanzania), expresó también sus sentimientos de profundo pésame por la muerte del Jefe del Estado español y rogó al representante de España para que los hiciera llegar a la familia y a su Gobierno en nombre del Comité y el propio.

Anteriormente, en la mañana, en la diaria ceremonia de izar la bandera de la O. N. U., delante del edificio de la Secretaría, hoy fue alzada a media asta en tributo al Jefe de Estado de un país miembro.

Aparte de la sesión plenaria de la Asamblea General, en las diversas Comisiones de la misma, antes de comenzar sus sesiones ordinarias, el presidente de cada una rindió tributo al Jefe del Estado español desaparecido, siempre en términos respetuosos y encomiásticos.

Cada presidente de Comisión instó también a la correspondiente representación de España a transmitir los sentimientos de la misma a la familia y al Gobierno español, haciendo también todos ellos votos por la prosperidad y paz para el futuro de España.